



GLORIETA DE COLÓN

BEJARANO SE LES ADELANTA CON ASPIRANTES A DIPUTADOS

Con ese colmillo retorcido de más de 40 años en movimientos sociales y campañas políticas,

René Bejarano Martínez, fundador y líder del Movimiento Nacional por la Esperanza, se les adelantó a todos en Morena y comenzó con el destape de sus aspirantes para candidatos a diputaciones locales en la capital del país. El sábado temprano, mientras unos celebraban y otros tristeaban, René Bejarano encabezó una reunión con más

de mil militantes del partido y de su movimiento, para expresar su apoyo a Carlos Ramírez Zambrano, como su propuesta para que sea candidato al Distrito local 25, con cabecera en Xochimilco, muy relevante porque tiene colindancia en Iztapalapa, Tláhuac, Milpa Alta, Tlalpan y Coyoacán. Quizá Bejarano es de los pocos en Morena que tiene claro que no va a ser fácil el proceso electoral en 2024. En primer lugar, porque hace 3 años en Xochimilco ganaron por apenas el 1%. Y en general en la capital también, por lo que les pidió cerrar filas y unirse, y salir a caminar las calles, tocar las puertas y atender las necesidades de la gente desde ya.

NOS RECONFIRMAN: EBRARD SE QUEDA

Como lo anticipamos en este espacio el miércoles de la semana pasada, el ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard se queda en Morena. Desde ese día, Ebrard ha venido pateando el bote para expresar su postura, luego de que se ha mencionado mucho en las últimas semanas de que dejará el partido para buscar la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano. Esa posibilidad ya está cancelada, y más porque está sobre la mesa que le hagan válido el compromiso presidencial de que el segundo lugar en la encuesta interna de Morena será el coordinador de los senadores, nada despreciable para Ebrard porque de facto puede ser el mandamás del Congreso de la Unión, y quitarse esa posible etiqueta de "politiquero", que endilga el presidente López Obrador quienes no están con él.